



Ven aspirantes presidenciales el tiempo encima

Urgen a concretar coalición opositora

MAYOLO LÓPEZ

Con un exhorto a apurar la firma de la coalición opositora y la confirmación de José Ángel Gurría de buscar la candidatura presidencial, concluyó ayer el foro organizado por agrupaciones integradas en Unid@s.

“Aspiro a convertirme en candidato de la oposición para después, con el apoyo de la coalición, ganar las elecciones y convertirme en Presidente de la República”, dijo el ex director de la OCDE.

A tono con el discurso que ha permeado en el foro, Gurría sostuvo que un Gobierno de coalición sería el antídoto contra “las ocurrencias” que salen de Palacio Nacional.

Ildefonso Guajardo, otro ex Secretario de Economía priista, también desgranó sus aspiraciones, aunque dijo que si se veía forzado a declinar, lo haría por el propio Gurría.

“Si alguna vez este tema se viene a discutir entre tú y yo, el único elemento que voy a considerar es que México tendría la mejor primera dama, Lulú Gurría”, deslizó.

El diputado por Nuevo León contó que, el lunes, en la apertura del foro, no había salido en la foto con los otros aspirantes por atender una reunión en San Lázaro relacionada con la nueva Ley de Minería que envió el Ejecutivo.

Cercano al entonces Presidente Enrique Peña Nieto, Guajardo dijo que la primera

obligación que debía tener un político es “escuchar”.

El senador perredista Miguel Ángel Mancera apremió a la alianza opositora Va por México y las fuerzas ciudadanas agrupadas en Unid@s a firmar el convenio que daría cuerpo al Gobierno de coalición.

“Ya se acabó el tiempo: en noviembre tienes que estar ya pensando en precampañas y en diciembre, ya van a empezar a salir candidaturas. Yo creo que es el momento de que lo pongamos ahí, ya tenemos una causa, el Gobierno de coalición, hagamos el convenio y que se comprometan las fuerzas políticas a que va en serio”, propuso.

Para Mancera, el Gobierno de coalición puede atraer el voto de los ciudadanos.

El ex Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca participó en el foro con un mensaje a distancia, y propuso ampliar la cooperación internacional para contener al crimen organizado, además de presumir haber dejado a Tamaulipas en el sexto lugar en materia de seguridad pública.

“Tenemos que trabajar de la mano con nuestros vecinos del norte, con una coopera-

ción más amplia, trinacional, con intercambio de inteligencia y cooperación, no sólo con Estados Unidos sino con Canadá”, planteó.

Cabeza de Vaca, sobre quien pesa aún una orden de aprehensión –aunque en primera instancia obtuvo un amparo– por delincuencia organizada y lavado de dinero, aseguró que la clave con la que contuvo al crimen fue haber expedido órdenes de aprehensión, lo cual generó confianza entre los sectores productivos y entre las propias fuerzas del orden civil.

**Pronunciamientos**

Los aspirantes a la candidatura presidencial de la Oposición plantearon su punto de vista rumbo a la elección de 2024.

Santiago Creel*Diputado federal del blanquiazul*

“ Falta una coalición poderosa política, que no solamente acompañen los partidos, sino toda la sociedad”.

José Ángel Gurría*Ex Secretario de Hacienda*

“ Los grupos de la sociedad civil organizada, se vuelven interlocutores orgánicos de los partidos”.

Miguel Ángel Mancera*Senador del PRD*

“ Para que veamos que hay seriedad, ¿por qué no tenemos ya firmado el compromiso de la alianza?”.

Ildelfonso Guajardo*Diputado federal del PRI*

“ El voto allá abajo tiene que ver con la calidad de vida de los que saldrán a votar en la próxima elección”.

Beatriz Paredes*Senadora del tricolor*

“ La pregunta que se hacen los mexicanos es: ¿regresión autoritaria o profundización de la democracia?”.

Silvano Aureoles*Ex Gobernador de Michoacán*

“ Con las mejores mujeres y hombres para rescatar a México; caminando unid@s con la sociedad”.

Francisco García Cabeza de Vaca*Ex Gobernador*

“ Tenemos que trabajar de la mano con nuestros vecinos del norte, con intercambio de inteligencia”.

Claudia Ruiz Massieu*Senadora priista*

“ Por convicción y responsabilidad, necesitamos incorporar a la ciudadanía de manera decidida”.

Lilly Téllez*Senadora del PAN*

“ No debemos caer en la trampa de la desconfianza mutua y decidir el método lo antes posible”.

Enrique de la Madrid*Ex titular de Turismo*

“ Aquí estamos. Hacer a un lado el temor, son tiempos de hacemos valientes”.

Demetrio Sodi*Ex diputado del PRD*

“ Se requiere una agenda común para un Gobierno de coalición abierto a la sociedad civil”.

Gustavo de Hoyos*Empresario*

“ Los ciudadanos estamos hasta la madre de la 4T. Bienvenidos para echarlos de Palacio Nacional”.